



DOK. PEMKOT YOGYAKARTA

KERJA SAMA - Penandatanganan kerja sama-antara Pemkot Yogyakarta dan Bank BPD DIY terkait peluncuran *Virtual Account VA* pembayaran pajak daerah di Balai Kota Yogya, Selasa (28/5). VA Bank BPD DIY menjadi salah satu solusi untuk mempercepat layanan penerimaan pajak daerah. Sekaligus, memperluas kanal pembayaran yang sudah ada sebelumnya.

VA Bank BPD DIY Percepat Layanan Penerimaan Pajak Daerah

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogyakarta berupaya mendorong percepatan implementasi digitalisasi ekosistem keuangan daerah, terutama dalam layanan pembayaran pajak dan retribusi secara nontunai.

Upaya tersebut, salah satunya dibuktikan dengan peluncuran *Virtual Account (VA)* Bank BPD DIY untuk pembayaran pajak daerah, di sela *High Level Meeting Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (TP2DD)* Kota Yogya, Selasa (28/5).

Peluncuran ditandai dengan penandatanganan kerja sama antara Pemkot

Yogya yang diwakili oleh Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Diskomimfosan) Trihastono, dengan Kepala Cabang Bank BPD DIY Senopati Gunung Harsi Baskoro.

Direktur Utama Bank BPD DIY, Santoso Rohmad, mengatakan, VA Bank BPD DIY muncul sebagai salah satu solusi untuk mempercepat layanan penerimaan pajak daerah. VA Bank BPD DIY hadir untuk mempermudah masyarakat bertransaksi pembayaran pajak daerah.

"Ini komitmen kami untuk memberikan kemudahan bagi para wajib pajak

melakukan pembayaran," bebemnya.

Penjabat Wali Kota Yogya, Sugeng Purwanto menyambut baik peluncuran VA Bank BPD DIY, yang dinilai bisa menambah pilihan masyarakat untuk pembayaran pajaknya. Keberadaan VA juga menjadi upaya untuk mendorong modernisasi sistem penerimaan pajak dan retribusi yang lebih mudah, cepat, dan akuntabel.

"Karena dengan menggunakan sistem pembayaran nontunai, setiap transaksi tercatat secara otomatis dan terdokumentasi dengan baik. Jadi, bisa mengurangi potensi kecurangan dan penyalahgunaan," ujarnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005